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4 декабря, состоялась отправка 119-го гуманитарного конвоя от КПРФ на Донбасс. 10
машин УАЗ с грузом, состоящим из продуктов питания, медикаментов, лекарств и
специального снаряжения отправились из подмосковного совхоза им. Ленина. В составе
гуманитарной миссии КПРФ, в зону борьбы с украинским нацизмом в этот раз
направляется большая колонна автомашин УАЗ, предназначением которых станет
решение с их помощью важных задач жизнеобеспечения новых регионов.

  

В отправке гуманитарного груза приняли активное участие Председатель ЦК КПРФ
Геннадий Зюганов, первый заместитель Председателя ЦК КПРФ Юрий Афонин,
заместитель Председателя ЦК КПРФ Владимир Кашин, депутаты Государственной
Думы: Первый секретарь МК КПРФ Николай Васильев, Казбек Тайсаев, сенатор Айрат
Гибатдинов. А также депутаты Мособлдумы: заместитель Председателя Мособлдумы -
руководитель фракции КПРФ, секретарь МК КПРФ – Александр Наумов, Председатель
Комитета по местному самоуправлению Мособлдумы – Владимир Барсуков. Также
приняли участие в отправке и депутаты Мосгордумы, во главе с руководителем фракции
КПРФ Николаем Зубрилиным. Большой вклад внесли в формирование гуманитарного
конвоя коммунисты Подмосковья, секретари МК КПРФ - Василий Стасюк, Сергей
Стрельцов, сотрудники МК КПРФ - Константин Баранов, Кирилл Имеев, пресс-служба
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МК КПРФ: руководитель - Евгения Наумова, администратор сайта МК КПРФ - Ирина
Снеткова, руководитель аппарата фракции КПРФ в Мособлдуме – Константин Елисеев,
референт руководителя фракции КПРФ в Мособлдуме Александр Федоренко.
Подключились активно и коммунисты Москвы, Владимира, Калуги, Твери и Тулы,
директор «Совхоза им. Ленина» Павел Грудинин, Московское областное отделение
«ВЖС - Надежда России» под руководством Марины Пушкиной и другие товарищи.

      

  

Городские организации МК КПРФ внесли огромный вклад в этот конвой: Балашихинский
ГК КПРФ (продукты питания), Воскресенский ГК КПРФ (письма бойцам), Дмитровский
ГК КПРФ (средства гигиены), Домодедовский ГК КПРФ (продукты питания),
Егорьевский ГК КПРФ (денежные средства), Каширский ГК КПРФ, Королёвский ГК
КПРФ (лапша быстрого приготовления, тушенка, чай, письма бойцам), Красногорский ГК
КПРФ (макароны), Луховицкий ГК КПРФ (денежные средства), Ногинский ГК КПРФ
(продукты питания), Протвинский ГК КПРФ, Пушкинский ГК КПРФ (индивидуальные
перевязочные пакеты, тканевые носилки), Сергиево-Посадский ГК КПРФ (печенье,
пряники, термобелье), Серпуховский ГК КПРФ (печи, продукты), Солнечногорский ГК
КПРФ (продукты питания), Химкинский ГК КПРФ (денежные средства), Московское
областное отделение «Дети войны» (Пряники, конфеты, консервы, мыло, берцы, сапоги),
Московское областное отделение «ВЖС - Надежда России» (продукты питания),
Королёвское отделение «Союз Советских офицеров» (продукты питания). Активное
участие в формировании груза приняли: депутаты Государственной Думы – С.А.
Гаврилов, Р.М. Лябихов, С.И. Казанков, Л.И. Калашников, А.В. Прокофьев, Н.М.
Харитонов, депутат Лобненского Горсовета – Даниил Рендаков, депутат
Солнечногорского Горсовета – Михаил Василенко, телеканал «Красная Линия», а также
совхоз им. Ленина, помощник депутата Госдумы Николая Васильева - Наталья
Андрианова, секретарь первичной организации Ленинского ГК КПРФ Сергей Белоус.
Большую благодарность выражаем предпринимателям, которые участвуют в
формировании гуманитарных конвоев на Донбасс.

  

Перед присутствующими выступил Председатель ЦК КПРФ Геннадий Зюганов:

  

https://youtu.be/uuc5fBwbybc

  

- Товарищи! Сегодня мы с вами отправляем 119-й конвой. Я благодарю вас за верность
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нашей Великой Победе, за то, что мы мужественно защищаем Русский мир, нашу
тысячелетнюю Державу. Дата сегодня знаковая. В этот день И.В. Сталин и Г.К. Жуков
окончательно пришли к выводу, что надо переходить к наступлению. Завтра, с 5
декабря, началось великое Московское наступление против нацистов и фашистов,
которые подошли к стенам Москвы. Мы тогда показали, что нет непобедимых
гитлеровских армий, расколотили и отодвинули их почти на 200 км от столицы. 

  

Сегодня выкормыши нацизма и фашизма, которые под прикрытием американцев
объявили войну Русскому миру и набросились на Украину, продолжают то же жуткое
дело, которым занимались фашисты и гитлеровцы. Мы с вами ведем честную и
достойную борьбу за нашу свободу, независимость. Только что состоялся Всемирный
Русский собор в Кремлевском дворце. Там присутствовало более 6 тыс. человек.
Президент РФ В.В. Путин был от начала до конца, выступил с программной речью.
Честно сказал, что мы ведем национально-освободительную борьбу. Мы защищаем и
себя, и лучшие традиционные ценности, нашу историю, нашу дружбу, и наше единство. 

  

То, что мы сейчас отправляем всей страной конвои, поддерживаем ребят, которые
храбро и мужественно сражаются на фронте. Это великое дело свободы,
независимости, праведной и достойной жизни.

  

Всем вам благодарность. Вы уже обратили внимание, какой большой у нас конвой.
Дополнительно 10 машин мы укомплектовали всем необходимым, что нужно для защиты
наших ребят и их поддержки зимой. Я бы хотел поблагодарить Штаб протестных
действий, наши комсомольские, пионерские, партийные организации, за эту слаженную,
дружную, очень важную для всех нас работу.

  

Мы еще отправим в следующем конвое 150 тысяч гостинцев в Новороссию и на Донбасс
накануне Нового года.

  

Главное условие нашей Победы – это единство и сплочение советского народа. В
Победе Великой Отечественной войны собрались под знамена более 190 народов и
народностей. Не было порушено ни одного языка, веры, традиций. В этом наша сила! И
сейчас нам надо максимально сплотиться для этой Победы. Эта Победа носит характер
спасительной не только для нас, но и для всего мира. Нам нужно максимально воспитать
достойное молодое поколение. Более 16 тыс. детей мы уже приняли из Донбасса и
Новороссии. Это чудесные, добрые дети. Но соросовские учебники попытались изменить
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их мышление, их умы. Мы не допустим того, чтобы им прививали ненависть ко всему
русскому, к той истории, которая была в нашей общей стране. Мы все сделаем для того,
чтобы росло достойное поколение, честное, храброе, патриотичное. 

  

Наша страна – Советский Союз – умела делать все. Самолеты, станки, каждое второе
открытие давали наши советские ученые. Мы все делаем для того, чтобы вернуть
классическое русско-советское образование. Его в пример брали многие учебные
заведения планеты. 

  

Та помощь, которую мы сегодня посылаем, носит исключительный характер. Потому что
на поле боя каждый боец должен чувствовать нашу заботу, нашу помощь.

  

Всем вам большое спасибо. Мы и дальше продолжим нашу большую работу.

  

Затем слово было предоставлено заместителю Председателя ЦК КПРФ Владимиру
Кашину:

  

https://vk.com/video-4422367_456239184

  

- Уважаемые товарищи! Сегодня для нас с вами не обычный день. Мы отправляем
уникальный технический конвой. Те машины, которые ждут на фронте. Это очередной
заказ, который КПРФ осуществила и отправляет непосредственно в воинские части.
Здесь присутствуют ребята – представители этих воинских частей. Для нас очень
важно, что мы такой конвой отправляем уже не в первый раз.

  

Одну цифру приведу. У нас есть коммунист, депутат в Самаре, который один, собрав
вместе со своей партийной организацией средства, отправил 10 таких вездеходов
непосредственно на фронт. Поэтому, если говорить в целом о партии, мы не только
продовольствие, лекарства или теплую одежду отправляем на фронт, но и технику. Это
комплексный подход. Не случайно в этом конвое отправляем печи, кровати, матрасы,
одеяла. Мы работаем непосредственно под заказ наших воинов. Отправляем им то, что
нужнее всего.
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У нас здесь присутствует комиссар одного из батальонов, наш первый секретарь
Жуковского ГК КПРФ – Николай Гришин. Он погонит одну из машин в этот наш
партийный батальон, где сегодня воюет абсолютное большинство бойцов – комсомольцы
и коммунисты.

  

Я хочу поддержать слова Геннадия Андреевича, что декабрь для нас знаменит Победой
под Москвой. Победой, которая определила, по большому счету, ход дальнейших
событий и главное – это Победу над фашизмом. Нам важно, что мы сегодня вместе с
этой техникой, антидроновыми ружьями, передаем свой дух, свои сердца, свою любовь,
свои пожелания нашим воинам. Мы хотим этой Победы, которую ждут наши люди.
Главное, конечно, это, чтобы меньше наших бойцов полегло или потеряло здоровья.

  

Уважаемые товарищи! Еще раз хочу поблагодарить всех наших товарищей. Здесь
присутствуют депутаты Госдумы. Они вложились для того, чтобы здесь стояли эти
машины. Также всегда участвует Московская область, Москва. Хочу поблагодарить
губернатора Ульяновской области Алексея Русских. Он со своими товарищами, с нашим
прославленным заводом УАЗ выполнил заказ, и эти машины оперативно были созданы,
собраны и они сегодня вовремя к нам прибыли.

  

Уважаемые товарищи! Еще раз благодарю всех. Вот стоят Сергей Казанков, Юрий
Афонин, Сергей Гаврилов и многие другие наши товарищи, кто непосредственно
участвует в этой большой работе. Я хотел бы еще раз поблагодарить за этот конвой не
только Московскую область, но и Москву, а также Казбека Куцуковича Тайсаева.
Спасибо Павлу Николаевичу Грудинину, совхозу им. Ленина. Здесь также присутствуют
Тула, Владимирская область, Тверь, Калуга и другие территории. Всем большая
благодарность.

  

25 декабря уйдёт большой конвой с детскими подарками. Этот конвой невозможен без
помощи коммунистов. Думаю, с этой задачей мы с вами справимся.

  

А теперь хочется сказать добрые пожелания нашим водителям, хорошо добраться.
Машины сейчас ещё загрузят. Безаварийного, хорошего пути! Ура!
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Затем слово было предоставлено Первому секретарю МК КПРФ, депутату Госдумы
Николаю Васильеву:

  

https://youtu.be/glVdqxIas9Y

  

- Этот груз специализированный, он действительно ориентирован на конкретные
воинские подразделения. Поэтому мы старались учесть те пожелания, которые
поступают непосредственно от ребят с передовой. Сейчас погода соответствующая,
поэтому в этом конвое присутствует большое количество теплых вещей, печки, кровати,
медикаменты, антидроновые ружья и многое другое. Передаем самые необходимые в
полевых условиях продукты питания, начиная от консервов и всю продуктовую линейку.
С этим конвоем параллельно 15 городских партийных организаций Московской области
ежемесячно направляют такой же конвой. В частности, сегодня к этим 10 машинам,
которые идут отсюда, идет машина из Солнечногорска. Раз в две недели машина идет с
большим прицепом. Там и маскировочные сети, и теплые вещи, продукты и все
остальное. Такие же грузы идут из 15 районов, которые партийные организации
отправляют ежемесячно. Сейчас непосредственно готовимся к 25 декабря – пойдет
120-й конвой. Там будет большое количество детских новогодних подарков, с тем, чтобы
мы детишек наших новых регионов поздравили с Новым годом и безусловно, мы все
мечтаем и хотим, чтобы быстрее наступила Победа и наши дети и жители этих наших
регионов наконец-то приступили к мирной, нормальной, человеческой жизни. С
наступающим их Новым годом! Скорейшего мира и победы!

  

Также выступил секретарь МК КПРФ, заместитель Председателя Мособлдумы –
руководитель фракции КПРФ Александр Наумов:

  

https://youtu.be/ft6ozpjmrqY

  

- Московская область, с 2014 года, постоянно участвует в формировании гуманитарных
конвоев на Донбасс. Потому что вначале именно на базе Московской области и
создавалось движение по отправке конвоев с площадки совхоза им. Ленина. 119-й
сегодняшний конвой, как уже многие говорили, особый. Мы отправляем технические
средства, в данном случае, автомобили, которые помогут нашим воинам сражаться
против этой фашистской нечисти. Потому что наш девиз: все для фронта – все для
Победы! Здесь со мной стоит наш товарищ, друг, первый секретарь Жуковского ГК
КПРФ, замкомбата – Николай Гришин. Он воюет, сражается. Один из автомобилей
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пойдет в его подразделение. Показательно то, что сейчас наши люди - жители
Подмосковья идут на фронт, много идет служить и по контракту. Важно победить эту
нечисть. Чтобы дети нашей страны, нашей России, жили в мире, и чтобы никогда
фашизм не возродился, как это произошло на Украине. Я уверен в том, что то, что
сейчас отправляется - одеяла, антидроновые ружья, печки, медикаменты, все это
необходимо нашим воинам. Самое главное – это уверенность их в том, что мы с ними
вместе и мы победим! 

  

Наша армия – народная! И только коммунисты побеждали фашизм, и мы его победим. Он
возродился, благодаря западным агрессорам. Они пробудили и возродили его. Мы
сломаем фашизму хребет! Победа будет за нами!

  

Слова благодарности высказал замкомбат по военно-политической работе, первый
секретарь Жуковского ГК КПРФ Николай Гришин:

  

https://vk.com/video-4422367_456239181

  

- После моего появления в батальоне, военнослужащие начали активно вступать в
партию. Мой горком, которым я руковожу, принимает людей в КПРФ по моей
рекомендации. Вы заметили, что на многих видеороликах военнослужащие носят
шевроны с флагом Советского Союза, с портретом Иосифа Виссарионовича Сталина.
Советское наследие есть в людях, они помнят, что Советская Армия была самой сильной
в мире и они хотят продолжать эти традиции.

  

Капиталистической идеи не может быть в принципе. Человек, воюя на фронте, не может
умирать за того человека, который его эксплуатирует. Люди хотят воевать за народ, за
страну, за наше общее дело, а не за чьи-то интересы. Поэтому коммунистическая идея
будет всегда, ее не искоренить!

  

Также выступили К.К. Тайсаев, Ю.В. Афонин, А.М. Гибатдинов, Н.М. Зубрилин.

  

25 декабря уйдет 120-й юбилейный новогодний гуманитарный конвой на наши новые
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территории.
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